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科研大神支招，经费不够我也能 

如愿以偿

孙振杰

徐州医科大学附属连云港医院

首先要感谢的是美捷登生物

科技有限公司，感谢贵公司对我

这次会议的赞助。

先简单介绍下我是如何知道

美捷登的，这就要归功于我的老

板，我老板蔡增林教授是南京医

科大学的全日制博士后，美国太

平洋医疗中心的访问学者，主持

和主研国家级省级课题多项，是

国内外著名杂志的审稿专家，今

年又当选为江苏省有突出贡献的

专家，你们可能会认为师从这样

一位科研大牛会没有时间带我们，

恰恰相反，老板不但重视我们的

临床技能，常常在查房时亲自示

范查体给我们师姐弟看，更加重

视的是我们的科研，经常带我们

参加国家级省级各种会议，送我

们参加各种培训，手把手教我们

师姐弟如何写标书，如何写 sci 如
何画各种图，甚至连投文章都会

在他夜班时亲自教我们，所以才

有我们今天的一点小小成绩，师

姐作为第一作者已中 2 篇 sci，第

3 篇 sci 进入最后修改阶段，第

4 篇 sci 再投，而我作为主持人也

拿了一个省级基金，各种文章也

在投中。我就是在老板送我培训

meta 分析时了解贵公司的，教授

meta 分析的老师同样是一位科研

大神，他也受过贵公司的资助，

所以就介绍了一下贵公司。

我抱着试一试的态度给贵公

司提交了基金的申请，没想到第

二天就有老师加我微信，仔细的

问了我几个问题之后，就让我等

结果，过几天就通知我说我已经

中了这个青年科学家会议基金，

好开心，下面开始介绍参会过程

与心得。

由于没买到直达飞机，我们

先从上海飞了14 个小时到马德里，

再从马德里转里斯本，到达里斯

本已经是晚上 8点多了，可是太阳

跟国内的下午 2 点一样大，我以为

是上午 8点，就让老板带我去吃

早饭，结果肯定是各种嫌弃，被

骂地理盲，后来才知道西欧要到

晚上 10点多天才能完全黑。第二

天直奔会场，会场对面就是横跨

特茹河的自由纪念大桥，真的是

见了各个国家的人，自豪之情油然

而生，真的也是为国争光了。当时

就想回去一定要好好写文章，好

好做课题，争取可以成为像老板

这样的男人。日本和韩国的发音

能听懂一点，所以就知道是日韩

人，期间还多次被当成是韩国人。

当向各个国家的人展示我们的壁

报的时候，我老板一发言很多人

就围过来听了（图 1），我讲话时

就老板一个人在听（图 2），伤心。

接下来就是这个最大的报告会了

（图 3），大家齐聚一堂，跟北京

国家会议中心的大会堂有点像，但

是没有我们的好，期间也是各种

听不懂，还好有我的大神老板给

我同声传译。我的英语啊，书到

用时方恨少，回去一定好好刷英

语。大会主要介绍了脑卒中的最

新指南和神经介入目前的水平。这

里立一个 flag，年前要跟小徐老

师把前循环的介入手术努力掌握。

接下来大家一起吃饭就热闹了，

各个民族的人一起吃饭，提供的
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是咖喱鸡块和蘑菇酱鸡块，鸡肉

果然是各个民族都可以吃的食物，

可是为什么一看到咖喱我就想起

了阿三的一个梗……接下来的几

天会议，老板都是晚上提前找好

了想听的内容，确定在哪个会场，

然后我们一起去听，会上老板各种

互动，各种举手，我看他举手我

也就跟着举手了，其实很多听不

懂，呵呵呵呵……

下边分享下生活篇，去了里

斯本附近的一个景点，罗卡角，

为亚欧大陆的最西端，岛上石碑

上印的字汉译为“路至于此，海

始于斯”，大陆在此终止，大西

洋开始于此，现场真的很震撼，

那种海感觉是可以随时都要吞噬

你的海。甚至有点恐怖，跟连云

港的内陆海看起来不太一样。意

外的收获是在里斯本遇见了欧洲

同性恋大游行，太幸运了，现场

几万人啊，还给我发了张同性恋

纪念卡，老板在和同性恋车上的

图1 我老板在本次会议中展示电子壁报。

图2 我在本次会议中展示电子壁报。
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小哥哥频频挥手，难道是……哈

哈，被他知道我偷拍他肯定要被

打死。吃的是当地海鲜，老虎虾

面包蟹等，还排了很久的队吃了

当地的一家百年老店的海鲜饭。

这里一定要提一下贝伦蛋挞店，

绝对是吃过最好吃的蛋挞，世界

上第一个蛋挞就是在这里做出来

的，现在知道葡式蛋挞是因为葡

萄牙而不是里面加了葡萄。

我于今年 9月保博，有朝一

日我也能办 meta 分析培训班时，

我定会大力介绍美捷登公司，让

那些经费不够的人和当初的我一

样如愿以偿。最后再次鸣谢美捷

登生物科技有限公司对我此次出

国开会的赞助，感谢老板对我们

几个的栽培。

图3 最大的报告会。


